
第2081回 (2011.2.9(水) くもり) NO.1461

今週のお祝い
本人誕生祝：2日秦野愛子君 3日植田昭君 4日
長谷川渉君 6日野坂裕一君 11日小林敬明君
17日林俊一君 19日植田三男君

幹事報告

１．次年度ガバナー公式訪問 9/14（水）A方式

２．4/17（日）第1.2グループ合同IM

（倉吉中央RCホスト）

３．本日北朝鮮拉致被害者家族連絡会に対する支

援金かご廻し

４．4/1(金）～3（日）ソウル芸場RC交流訪問

５．3/2米子松蔭高等学校卒業式の案内

6.例会変更のお知らせ

鳥取中央RC 2/21（月）夜間例会 ビジター受付有

鳥取北RC 2/22（火）⇒2/20（日）へ変更

創立50周年記念事業 ビジター受付 有

倉吉RC 2/22（火）

倉吉中央RC 2/23（水）

倉吉東RC 2/24（木）

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／井上賢明 ●幹事／岩崎 浩 ●会報／荒川圭三

出席報告
会員数77名

会長挨拶

２月はロータリーでは世界理解月間で、歴史とか文

化は理解出来てもこの近代社会では、色んな政治と

か経済の中では理解しずらい部分が多いなと思って

います。

実は月曜日に何気なくテレビをつけておりましたら

「アラビアのロレンス」をやっておりました。これは今か

ら100年前、オスマン帝国に占領されていたアラブの

地域をイギリスやフランスが支援をし、イギリスの将校

であるロレンスが色んな種族をまとめ上げて独立を果

たし、最後は失意のうちに帰国するという悲痛な物語

を雄大なスケールの中で描いた映画です。

実は映画の舞台となったアフリカの盟主であるエジ

プトが今世界から注目されております。政治的にも大

変混乱しておりまして私が関わっております油の世界

でも供給不安とかで原油価格も高騰してきております。

アラブ諸国とイスラエル、エジプトはアメリカの支援に

よるパワーバランスといいますか、そういう立場だった

訳ですが、アメリカが大統領の退陣を要求する等、も

しイスラム色を濃くした場合、バランスが崩れて色んな

事態になるだろうなと、世界を理解するということは

2/23（水）3クラブ合同

例会 ビジター受付
事務局

難しいかとは思いますが、好きな映画を見ながら

歴史振り返ってみますと色んな事があったのだな

と、そんな事を感じたこの頃でございます。



≪ プログラム ≫

私は11月に入会させて頂きました。33年に生まれた

のですが38豪雪や、39年の東京オリンピックで9号線
の聖火リレーを覚えています。18の時に東京の某大
学の商学部に這入り、何故か4年間普通に授業を受
けて卒業しました。５年程サラリーマンをし、その後鳥
取の方で同業の本家で修業をし、又東京に戻って計
りの勉強をして30頃に帰ってきました。何も分からな
い時に米子ＪＣに入れて頂きまして、以前は外資系の
金融機関に這入っておりまして上下関係もあまり厳し
く無く、飲み会も忘年会ぐらいしか無かったのですが、
飲み会の多さ、長さにはびっくりしました。ロータリーク
ラブには這入ったばかりで、ロータリーとライオンズの
違いが判りませんし、頭文字もどっちがRでどっちがL
かも判りません。

私の仕事は、カッコよく言えば標準の供給、普通に
言えば物を計るものを売るという事です。珍しい仕事
で山陰の専門業者は２０社も無いみたいです。国内の
出荷額は７千億円位でとってもマイナーな業界です。
森羅万象というか宇宙にある全ての計るものを売りた
いのですが、主に重さを計る計量機とか長さや角度を
測る建設用の測量機を売っております。

うちのユーザーは食品メーカーや水産会社がメイン
で、大体１㎏から150㎏のものを売っています。たまに
鳥取大学や他の研究機関へ１目盛りが一万分の１ｇ
精度のものを納めたり、又大きなものは産廃業者から
40ｔクラスのものを求められたり、もっと大きなもので
は過積載の検問に使う100ｔクラスのものも出ています。
又宝石を計るカラット表示や、真珠を計る匁表示のも
のもあります。

又品質管理でパレート図がありますが、これを作っ
たビルビットパレートはマーケッティングにも造詣が深
く、パレートの法則２８の論理では、上位２割の商品或
いは顧客が売上の８割を作りだすと言います。プライ
ベートでも２割の大酒飲みが８割の酒を処理する。ス
ケベ心で朝日町に行っても口旨い２割の男性が８割
の女性を占有する。そういう事があるみたいです。
私の仕事はたいして儲かりません。これからも儲かる
とは思いませんが、私はこの仕事が好きです。正しい
計量こそが経済とか産業の基本だと思います。これ
からも頑張って行きたいと思っています

「私の職業」

楠 明彦 会員

「職業分類－
チャレンジ100から」

宮本 守 会員

今日は職業分類の卓話と言う事で、ＲＩ会長賞
の選考基準のチェック項目に３回の卓話がありこ
れで２回目になります。米子東クラブには会員選
考委員会と職業分類委員会がありました。2006
年当時の新宮ガバナーの強い要請によるＣＬＰ(ｸ
ﾗﾌﾞﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟﾌﾟﾗﾝ)で、二つの委員会が会員増
強・維持委員会の括りに這入りました。またロー
タリーの基本原理である１業種１会員制が、2001
年に１業種多会員でも良いという事になりました。

これは非常に重要な事で私はロータリーの原
理原則から外れてきていると思います。１業種１
会員はその職業を代表する良質な会員を選ぶ事
にあり、職業分類を保持するロータリアンな訳で
す。１業種多会員となりますと、中には仲の悪い
同業者があり親睦という面で阻害される、ロータ
リーは職業奉仕と親睦が一番の目玉ですから非
常に問題があると思います。幸い我がクラブは
チャレンジ100で拡大を一生懸命やっております
が、だいたい１業種１会員になっております。職
業分類は米子東クラブで161あります。多いとこ
ろでは600の分類があるみたいで、厳密にその職
業を代表して入って頂くと600人になる訳です。

ロータリー組織の運営は各クラブに自治権が
あり、ＲＩの規定審議会がどうであろうとメンバー
さえ順調に拡大できれば１業種１会員の大原則
でやって行くべきだと思います。又従来の会員区
分であるAdditional、Senior Active、Past service
の３つの区分を廃止し、正会員と名誉会員の２種
類となりました。

ロータリーはＪＣ上がりの人が多い様ですが、
ＪＣの繋がりはｽﾄﾛﾝｸﾞ･ﾀｲｽﾞ、メンバーが強い
結束の団体な訳ですが、ロータリーはｳｨｰｸ･ﾀ
ｲｽﾞ、要するに緩やかなゆったりした繋がり
がロータリーだと思います。そんなに強い繋
がりを求めても長続きがしない、ロータリー
は定年が無い訳ですからなんとなく付き合っ
て情報とか人の繋がりを増やしていくという
のがロータリーの特徴ではないかと思います。


